



## Informe: Irán está entrando en África

- Ezekiel Malone
- [9/4/2025](#)

Los hutíes, el grupo terrorista subsidiario de Irán con sede en Yemen, están aumentando su influencia en el Cuerno de África y Sudán, según informó Ynetnews el domingo.

**Por qué es importante:** si Irán logra establecerse en el Cuerno de África y Sudán, no sólo acercará sus fuerzas a Israel, sino que también le dará mayor poder en el mar Rojo. Esto supondrá una amenaza económica para Europa y el resto del mundo.

**Cuerno de África:** el Cuerno de África se encuentra al oeste de Yemen y está formado por Etiopía, Eritrea, Yibuti y Somalia. Esta zona estratégica limita con el mar Rojo, que desemboca en el río Nilo.

Los hutíes están ganando influencia allí al cooperar con grupos terroristas suníes de la región.

- Los hutíes están trabajando con Al Shabaab —filial de Al Qaeda— y el Estado Islámico, enemigo tradicional de Irán.

**Sudán:** Sudán también está en el mar Rojo. Irán está estableciendo su influencia en el bando ganador de la guerra civil de Sudán. Eritrea está ayudando al intento de Irán. Es probable que los hutíes también estén trabajando aquí.

Un punto de apoyo hutí en Sudán acercaría mucho más los misiles de Irán a Israel y le daría un mayor control sobre el río Nilo, la línea vital de Egipto.

**“Eje de la Resistencia 2.0”:** tras la caída de Bashar Assad, parecía que Irán había perdido su control sobre Siria, Gaza y Líbano. Perdió su “eje de resistencia”, una coalición informal que incluía a Irak, Siria y Líbano.

Pero Irán simplemente ha vuelto a enfocarse en África. Danny Citrinowicz, investigador del Instituto de Estudios Estratégicos Nacionales, calificó la labor de los hutíes en África como el “eje de resistencia 2.0” de Irán, diciendo: “África es ahora parte de la historia, y los hutíes son una fuerza clave en la creación de capacidades alineadas con Irán en todo el continente”.

A través de África, Irán tiene el potencial de recuperar una cantidad considerable del poder que ha perdido.

- Si Irán controla el Nilo, podría utilizarlo para apoderarse de Egipto. La influencia iraní en Egipto también solidificaría su control en Libia y Etiopía.
- Rusia y Europa están siendo expulsadas de África, lo que da a Irán la oportunidad de entrar.

**Influencia profetizada:** según Ynetnews, los analistas calificaron de “inesperadas” las recientes hazañas de Irán en África. Pero los lectores de *la Trompeta* llevan décadas esperándolo. Tras la caída de Siria, *la Trompeta* dijo que Irán no estaba acabado sino que avanzaría hacia África.

Esto se debe a que la Biblia profetiza el control de Irán sobre ciertas naciones africanas. Las hazañas hutíes en África muestran cómo se está cumpliendo esta profecía.

**Para saber más:** lea nuestro folleto gratuito [El rey del sur](#).